



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Asociaciones de jueces piden al CGPJ que cumpla la sentencia que le obliga a regular urgentemente sus cargas de trabajo

La primera reunión de la Comisión de Seguridad Laboral del CGPJ, a la que acudieron los vocales **Mar Cabrejas** y **Juan Martínez Moya** con representantes de las asociaciones judiciales como son el caso de la Asociación Profesional de la Magistratura, Asociación Judicial Francisco de Vitoria, Foro Judicial Independiente y Jueces y Juezas para la Democracia resultó frustrante para las expectativas despertadas ante dicho encuentro de trabajo.

La reunión programada para la misma tarde del pasado lunes, donde el **Pleno Extraordinario del CGPJ** [firmó una declaración institucional contra la ley de amnistía que se está negociando](#), se vio solapada por este encuentro. Esto, que hizo que dicho encuentro tuviera un límite temporal marcado y apenas se esbozaron las posturas de ambas partes ante un asunto tan importante como es la regulación de las cargas de trabajo, obligatorio ahora tras el fallo de la Sala Social reciente que

obliga al CGPJ a su regulación.



CGPJ. (Foto: E&)

Habr  que ver cu les son los pr

...

SUSCR BETE >

para una conversi n completa a PDF |